

INSTITUTO SUPERIOR PEDAGOGICO
"Pepito Tey"

Las Tunas, 5 de junio de 1998

Sr. M. E. Rojas
Editor del Boletín "Infancia en América Latina"

Distinguido señor:

Hoy nos dirigimos a usted para solicitar vuestra generosa ayuda, con la esperanza, que de serles posible nuestra solicitud sea atendida.

Recientemente tuvimos conocimiento de la existencia del Boletín "Infancia en América Latina" editada por su prestigiosa institución, esta publicación nos llamó poderosamente la atención, ya que muchos de sus artículos se corresponden con las necesidades informativas de nuestros profesores y especialistas que se preparan para hacer sus maestrías, doctorados y cursos de pregrados en diferentes especialidades.

Nos gustaría mucho recibir esta publicación de forma sistemática, para ponerla al servicio no solo de nuestros estudiantes y profesores, sino de todo el personal docente en curso de la provincia de "Las Tunas", ya que somos los encargados de garantizar la superación de estos.

Le pedimos que disculpe nuestro atrevimiento al dirigirnos a ustedes para hacer esta solicitud, pero créanos es la única vía que tenemos para adquirir tan deseada y necesaria publicación, pues nuestro Instituto no cuenta con medios para la compra de documentos fuera del país.

En espera de sus noticias y agradeciendo su atención, le saludan,

muy atentamente,


Lic. María del Carmen Góngora O.


Lic. Rebeca Abreu Paz